

PRESENTACIÓN

EL DESARROLLO PROFESIONAL DEL Trabajo social, tiene que estar acompañado de la sistematización de la experiencia diaria y del conocimiento que se desarrolla producto de su quehacer.

Durante los treinta años de existencia de nuestro Colegio, se han realizado diferentes acciones dirigidas a lograr un mayor nivel.

Las nuevas corrientes de apertura y globalización, los programas de reestructuralización de las instituciones públicas y los constantes cambios en la política social de Costa Rica, nos lleva a desempeñarnos en un medio altamente competitivo, en donde la capacitación y la oportunidad de intercambiar experiencias se convierten en el principal medio para enfrentar los nuevos retos.

Presentar a consideración el sexto número de la Revista costarricense de Trabajo Social significa un verdadero honor considerando la calidad de los artículos y la diversidad de los mismos.

Estoy seguro que este nuevo número de la Revista tendrá igual o mayor aceptación que los cinco números anteriores y que su utilidad para nuestro ejercicio profesional será de gran relevancia.

Rigoberto Astorga Morales
Presidente
Junta Directiva